

Programme de Diversification de l'économie de l'Ouest

L'Ouest du Canada tire de plus en plus profit du nombre croissant de possibilités d'affaires découlant de la libéralisation des échanges et des investissements au Mexique. Les hommes et les femmes d'affaires de toutes les provinces de l'Ouest et de tous les secteurs de l'activité économique, de l'aérospatiale au camionnage, en passant par celui des céréales, font tout ce qu'ils peuvent pour tirer le meilleur parti possible de l'augmentation de la demande à la consommation et des marchés d'exportation. L'Accord de libre-échange nord-américain (ALENA) contribuera encore à l'augmentation des possibilités pour les exportateurs canadiens de l'Ouest ainsi qu'à garantir un meilleur accès à ce marché mexicain.

Les entreprises, le gouvernement fédéral et les provinces doivent coordonner leurs efforts pour promouvoir nos intérêts commerciaux communs au Mexique et partout dans le monde. La promotion des exportations, des services de transport, de la recherche et du développement et de la formation suppose que toutes les parties intéressées coopèrent et joignent leurs efforts. C'est ainsi que nous parviendrons à améliorer notre image sur les marchés mondiaux et à alimenter la relance économique au Canada.

Le parrainage par DEO de la publication de *Canada-Mexique : partenariat pour la réussite* traduit dans les faits notre approche d'équipe pour développer des possibilités globales pour le Canada de l'Ouest. Je suis heureux que, avec nos partenaires des secteurs public et privé, nous ayons pu mettre à votre disposition cet ouvrage plein de renseignements utiles et à jour.

Je vous souhaite tout le succès possible dans vos efforts de commercialisation et j'espère que ce guide vous sera utile pour préparer votre plan d'affaires au Mexique.

Lloyd Axworthy
Ministre
Diversification de l'économie de l'Ouest